

FARC expone ante países garantes inquietud sobre proceso de paz



Bogotá, 15 feb (RHC-PL) La dirección del partido colombiano Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) se reunió con representantes de Países Garantes del proceso de paz, ante los que expuso sus preocupaciones por las dificultades para el ejercicio político.

Los líderes de la FARC expresaron sus preocupaciones sobre lo que calificaron de un plan dirigido a desestabilizar el proceso de paz en su etapa de implementación e impedir el ejercicio político al que tienen derecho como partido en la legalidad.

Tal como expusieron al jefe de la Misión de la ONU en Colombia, Jean Arnault, los excombatientes se refirieron en particular a las agresiones sufridas por sus candidatos en la actual campaña electoral, las que atribuyen a representantes de la ultraderecha en el país.

En la reunión, este jueves, denunciaron el asesinato de más de 50 de sus militantes y familiares, a lo que se suman 204 líderes sociales desde que se pactó la paz en La Habana, entre el Ejecutivo y las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de

Colombia-Ejército del Pueblo.

Los dirigentes de la FARC manifestaron también a los representantes de los gobiernos de Noruega y Cuba las trabas que al desembolso de los recursos necesarios para el funcionamiento del Partido y de la campaña electoral.

Informaron que están a la espera de una reunión con el Gobierno para analizar la gravedad de la situación y hallar fórmulas conjuntas a fin de encauzar un gran pacto nacional que saque la violencia del ejercicio de la política en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155292-farc-expone-ante-paises-garantes-inquietud-sobre-proceso-de-paz>



Radio Habana Cuba